
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成29年10月16日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 10月13日(金)に京都市で「大政奉還150周年記念幕末サミット」が開催された。

サミットでは，今後も歴史や文化を通じて，参画都市間で交流を深めていくことを

確認したので，関係部局には，対応をお願いする。 

○ 10月14日(土)に県民文化ホールで，「第29回全国龍馬ファンの集い 志国高知大

会」が開催された。作家の山本一力氏の特別講演など，趣向を凝らした内容で参加

者から好評をいただいた。また，多くの職員に参加していただき，ありがとうござ

いました。来年は，第30回の節目の大会であり，東京都で開催予定である。関係部

局には，引き続き対応をお願いする。 

  ○ 本日，インドネシアのスラバヤ市長をはじめとする親善訪問団が来庁される。盛 

大にお出迎えしたいので，職員には，対応をお願いする。 

○ この１年間で，高知県の人口が推計人口ベースで７千人以上減少している。今後， 

庁議で定期的に，県・市の人口推移を報告すること。また，各部局では，地方創生 

に向けた取組をこれまで以上に推進すること。 

○ 10月24日(火)，25日(水)の２日間にわたって開催される「第20回全国農業担い手

サミット in こうち」の開会式出席と地方事情の視察のため，皇太子さまが23日

(月)から１泊２日の日程でご来高される。23日から24日にかけては，市内各所で交

通規制が敷かれるので，公用車の運行に留意すること。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 土日の行事に参加した職員は，ご苦労様でした。 

○ 先月，新たな職員提案制度を構築し，提案の募集を開始しており，本日までに２

件の提案がなされている。11月17日(金)の締切日まで，まだ十分に時間があるので，

各部局では，対象となる職員に対し，積極的に提出するように働き掛けてもらいたい。 

○ これから11月にかけて，様々なイベントが開催される。選挙事務と重なるので，

従事する職員は大変であるが，所管部局はしっかりと準備をすること。また，各部

局には，動員依頼があった場合は協力をお願いする。 

 

３ 中澤副市長から 

○ 10月15日(日)に大政奉還から150年の節目を記念して，「龍馬・大政奉還ウォー

ク」がスタートした。10月22日(日)までの８日間で，高知城から歩いて大政奉還の

舞台となった京都市の二条城を目指すイベントである。今後も幕末維新に縁を持つ

都市の交流・連携を通じて，地域の活性化や観光振興に繋げていきたい。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・早朝勉強会について（口頭：総務部） 

・インドネシア・スラバヤ市からの親善訪問団について（口頭：総務部） 

・次世代を担う「人づくり」に向けた少子化対策と子どもの貧困対策の抜本強化に 

ついて（総務部） 

   ・「第29回全国龍馬ファンの集い 志国高知大会」への参加のお礼について 

（口頭：商工観光部） 

・公益社団法人高知市シルバー人材センターからの予算確保のお願いについて 

（商工観光部）              


